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заседания комиссии по противодействию коррупции в гкоу со
<<Асбестовская школа-иптернат>

к 30 > июня 2016 г.

Председатель: Ю.В. Воробьёва, заместитель директора по УВР
Присутствовали:

л.ю. Крайнова - специалист по кадрам, член комиссии;

Т.Г. Борисова - председатель профсоюзного комитета, член комиссии;

П.А. Ахряпина - учитель, член комиссии;
Н.Б. Семёнова - учитель, секретарь комиссии,
также присутствовали докладчики по повестке дня:

сапимзянова Л.м., директор гкоу Со кдсбестовская школа-интернат)

Кравченя Н.А., зам дир по ВР
Савина ЕВ., ответственная за информационный обмен в ГКоУ Со кАсбестовскшI

школа-интернатD.

Повестrtа дня:
1. О проекте Публичного доклаДа о деятельности гкоУ Со кАсбестовская школа-

интернат) за 2015-2016 учебный год.

2. Информаuионная обеспеченность на официальном сайте школЫ страничкИ

кПротиводействие коррупции).
з. Работа с родителяr": Про".дение социологического исследования ср9ди родитепей

по теме кудовпетворённость потребителей качеством образовательньIх услуг).
обеспечение наличия в свободном доступе Книги отзывов и пожеланий.

4. Осуществление контроля за организациеtт и проведением ГВЭ.
5. Проведение классных и воспитательских часов по формированию у обуrающихся

антикоррупционных установок.
6, Провеление Единых информачионньж дней, посвящённыХ формированиЮ

правового сознаЕия и антикоррупционного мировоззрения обуrаrощихся. Конкурс

рисунков, рефератов по антикоррупционной тематике,

Ход совещания:

По повестке дня (вопрос N9 1 ) выступила директор школы Салимзянова Л,М,,

которая расскчtзЕIла об 
"rо.а* работы школы - интерната за 2015-2016 учебный

год и представила комиссии проект публичного доклада, который в августе 2016

года будет размещен на сайте школы-интерната.
По второму вопросу была заслушана Савина Е.в., ответственншI за

информационный Ъбr., в ГКоУ со кАсбестовская школа-интернат). Елена

владимировна рассказала о том что на сайте школы-интерната вновь размещен

раздел ппротйводЕЙстВиЕ коррУПЦИИ). В данном разделе с начала 2016

года размещены следующие документы:
2.1. План мероприятий по противодействию коррупции на 2016 год

2.2. Информация о розультатах мероприятий по предупреждению коррупции в

ГКОУ СО <Асбестовская школа -интернат))
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,,

нтернат)>



3.

4.
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2.3. План работы комисаии по антикоррупции на 2016 год,

2.4. приказ гкоу со кдсбестовская школы_интернат) от 15,02,2016 м
49lод(обУтВерiкДенииперечняфУнкчийоУ,прикоторыхВероятно
возIIикЕовение коррупции),

по третьему вопросу повестки выступила Воробьева_ю.в,, председатель комиссии

по антикоррупции и рассказаJIа о том, uro no 
"rогам 

20 1 5-20 1 б учебного года было

проВеДеносоциологическоеисследоВаниесреДироДителейпотеме
кУдовлетворённость потребителей nu"a.r"o* Ъбр*оuu..ельных услуг)), На

итоговом родительс*оoo .оЬрuнии в мае 2016 года также родителям была доведена

;;ф;й;о;я об обеспечении наличия в свободном доступе Книги отзывов и

пойеланий, которая находится в кабинете сокретаря,

осуществление контроля за организацией и проведением гвэ, по данному

вопросу выступила такя(е бп"" Васильевна: в 2015_2016 учебном годУ

государственную итоговую аттестацию проходили 26 выпускников 9аи9б кпассов,

Все успешно прошли гйд в форме ГВЭ. Всем выпускникам выданы аттестаты об

основном общем образовании - 26 аттестатов,

По 5 и б вопросу повестки выступила заместитель директора по ВР Кравченя НА

она рассказапа о проведении классных и воспитательских часов по формированию

у обучающихся антикоррупционньIх установок, а также о проведонии Единьтх

информаuионньD(дней,.посвящённьжформированиюпраВоВогосознаЕияИ
антикоррУпционногО мировоззРения обуruощ"*"", Конкурс рисунков, рефератов

по антикоррупционной тематике,

По итогам совещания решено:

1. Информацию принять к сведению - по вопросам повестки Np 1,2,

2. Продолжить рьооrу с обучающимися, воспитанниками по формированию у

обучающихся антикоррупционньж установок,
3. Прохожление ГИА в форме ГВЭ считать на достаточном уровне,

за данное решение проголосоваJIи fдиногласно,

Н.Б. Семёнова
Секретарь комиссии


